
 

 
 

 
 
 

 

 
Pesaro li 02/06/2023 

                                                                                            Alla c.a                         S.E. Il Prefetto di Pesaro e Urbino 

                                                                                                                                   Dott.  Emanuela Saveria Greco 

                                                                                                                                     

OGGETTO: Allertamento Emergenza Alluvionale nella Provincia di Pesaro Urbino. 

Le scriventi OO.SS. con la presente intendono darLe il benvenuto nella nostra Città e formularLe i migliori 

Auguri di Buon lavoro. 

Si esprime massimo intento collaborativo relativo alle questioni di sicurezza e soccorso nel nostro territorio 

provinciale e a tal proposito si riconosce la sua pronta attenzione nel gestire l’emergenza alluvionale che solo 

pochi giorni fa ha colpito le nostre realtà. 

La sua prontezza nel chiudere le scuole e limitare gli spostamenti è stata determinante a nostro avviso nel 

contenere innumerevoli situazioni di rischio e di soccorso per i cittadini. 

La stessa attenzione purtroppo non si è riscontrata all’interno del nostro Comando Provinciale dal momento 

che nonostante le previsioni meteo estremamente avverse non è stata pianificata alcuna modalità per 

affrontare in modo rapido ed efficace l’emergenza alluvionale che molto probabilmente si sarebbe abbattuta 

da lì a poco sul territorio provinciale. 

 Con rammarico si sottolinea come il personale operativo è rimasto disorientato e senza direttive di 

programmazione colmate solamente dall’esperienza e da un forte senso di responsabilità degli operatori. 

Si rammenta inoltre che solamente pochi mesi fa vi era stata un’altra situazione di emergenza alluvionale nel 

territorio della zona di Cantiano, Cagli, Pergola e già in quell’occasione sono emerse numerose criticità nella 

gestione degli interventi di soccorso. 

Premesso ciò siamo a richiedere un incontro per analizzare con Lei gli aspetti e le difficoltà incontrate in 

questi mesi per auspicare una migliore e pronta gestione futura e con l’occasione anche per un confronto su 

una serie di problematiche che da tempo affliggono questo Comando non ultimo la gestione (costruzione 

/progettazione) delle nuove sedi di servizio. 

Ringraziando per la cortese attenzione che vorrà accordarci, porgiamo cordiali saluti. 

 

 

 

 FP CGIL VV.F. 
Gennaro Migliaccio 

                                   FNS CISL VV.F. 
                  Marco Giacomini  

 

  CONFSAL 
Nazzareno Galié 



 

 
 

 
 
 

 

 
 

 

 


